

## Espectáculos

## Influencer alza la voz tras supuesto intento de violación En bar de Tamarindo

**ÚLTIMA HORA**

Diciembre, 15 2023 a las 11:30 am  
España lidera el ranking FIFA femenino por primera vez en su historia

Diciembre, 15 2023 a las 10:00 am  
Boletos para ver a Messi en Hong Kong se venden en menos de una hora

Diciembre, 15 2023 a las 8:30 am  
Warriors pierden ante Clippers en inicio de la sanción a Draymond Green

Diciembre, 15 2023 a las 8:22 am  
Mipymes podrán promocionar y vender productos en línea

Diciembre, 15 2023 a las 8:12 am  
Niñas y jóvenes se gradúan en programa de la NASA

Así aparece en el revelador video

La espectacular modelo, youtuber e influencer Eli León, con más de 23 mil seguidores solo en su Instagram, hizo la denuncia pública de que, en un bar de Tamarindo, al cual llegó para pasarlo bien, unos hombres intentaron violarla después de drogarla.

La denuncia pública fue enviada a nuestras redes sociales en aras de brindarle difusión, con la clara intención de publicarla. De acuerdo con el video, la espectacular joven le dice a la gente que no vaya a los bares, que por favor mejor se desplacen al super para comprar las bebidas espirituosas y preferiblemente eviten dichos establecimientos, pues en esos lugares existe gente mala que puede echar sustancias indebidas en los tragos. La joven, al momento de efectuar sus declaraciones lucía demacrada, golpeada y se le notaba un diente quebrado.

"Yo me salvé de ser abusada sexualmente. Tengan mucho cuidado, chicas. Existe gente mala en el mundo. Tomen bebidas de lata y ya nada de lo que les den en el bar. Mucho cuidado. Me partí hasta un diente, eso se arregla. Hay gente mala que se ve buena. Yo hice amigos en un bar de Tamarindo y efectivamente me drogaron con la intención de tener sexo conmigo. Son unos cobardes que buscan drogarte. Cuídense mucho, chicas, por favor", recalcó.

DIARIO EXTRA intentó contactar a la joven, pero no respondió a los mensajes, solamente reenvió su video con la denuncia.

**PERIODISTA:** Ariel Chaves González |  
**EMAIL:** achaves@diarioextra.com

**CRÉDITOS:** Fotos: Tomadas de Instagram |  
Miércoles 05 Enero, 2022 | HORA: 12:00 AM



SIGUIENTE NOTICIA

DESTACADAS

MÁS LEÍDAS

Cristiano Ronaldo dice que no ha terminado tras marcar su gol 50 del año

Nuevo estadio del Team costará \$30 millones

Manudos lideran llamado a la Sele

Leonora le dio el sí a Mariano

Hallan cuerpo de la madre Yerelin Guzmán

3 comentarios

Ordenar por ▾



Agrega un comentario...

Inicio

Sucesos

Nacionales

Internacionales

Opinión

Espectáculos

Vida

Deportes

Clasificados